

Cuba: Cancelan sello por aniversario 65 de la UCLV



La Habana, 30 nov (RHC) La cancelación especial de un sello por el aniversario 65 de la Universidad Central Marta Abreu de Las Villas (UCLV), tuvo lugar este 30 de noviembre en la ciudad cubana de Santa Clara donde se encuentra la institución.

Precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que la estampilla tiene la imagen de la patriota cuyo nombre lleva el centro.

Entre los firmantes estuvieron Fernando Vecino Alegret y Rodolfo Alarcón Ortiz, ex titulares de Educación Superior; Juan Manuel Diego, ex rector de la UCLV; Andrés Castro Alegría, actual rector de la casa de altos estudios, y Lázaro Más Betancourt, director de la Empresa de Correos de la provincia de Villa Clara.

Como parte de las actividades por la efeméride, el doctor Félix Julio Alfonso recibió el título de Profesor Invitado de la institución, por su amplio currículum docente y académico, en el que destaca la impartición de cursos de postgrado en universidades de Cuba, Reino Unido, Brasil, Venezuela, Estados Unidos y otros países.

Alfonso, miembro de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y de la Sociedad Económica de Amigos del País, disertó sobre la Universidad en este país y los orígenes de la UCLV, y recordó que antes era una institución elitista, apartada de los intereses propios de la nación y de las capas más humildes de la

población.

En relación con el centro, fundado el 30 de noviembre de 1952, dijo que fue la tercera existente en Cuba, después de las universidades de La Habana y de Oriente, y aunque sus directivos respondían a los intereses de los gobiernos de la época, había profesores con ideas avanzadas que deseaban otro tipo de enseñanza.

"No fue hasta el triunfo de la Revolución que se introdujeron cambios en el estilo de trabajo, y como momento fundamental la presencia del Comandante Ernesto Che Guevara, a quien se le otorgó el título de doctor Honoris Causa en Pedagogía, el 28 de diciembre de 1959", señaló el joven intelectual autor de varios volúmenes.

Igualmente, se refirió a la presencia del Comandante en Jefe Fidel Castro (1926-2016) en la casa de altos estudios de Villa Clara, y a sus orientaciones acerca de la importancia del acercamiento del plantel con la vida del país, la vinculación de la teoría con la práctica, en especial con el desarrollo económico y social de la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/148976-cuba-cancelan-sello-por-aniversario-65-de-la-uclv>



Radio Habana Cuba